
体育大会を終えて −ｐａｒｔ２― 

○体育大会を終えて、一番心に残った体育大会になったと思います。テスト期間とかぶって

いたり、暑い日が続いていたりと、練習がしんどい時もたくさんありましたが、最後までや

り切ることが出来ました。

綱引きでは、クラスみんなで協力して優勝することができてうれしかったです。マスゲー

ムでは、練習の時よりも大きな動きと声で踊ることが出来ました。運動が苦手な私にとって

は、正直「面倒くさい」と思ってしまう時もありましたが、当日が近づくにつれて、全力で

楽しみたいと思える様になりました。楽しむためには、まず自分の役割をやり遂げる事が大

切だと思いました。今回の体育大会で学んだ事を、文化発表会だけでなく、生活にも活かし

ていきたいです。                 ２組 〇〇〇〇〇 

○今年の体育大会は去年や一昨年とは全く違う体育大会にな

りました。１年、２年では、前にいる３年生の指示を聞くだ

けだったけど、今年は３年生になって自分たちが仕切ってい

かないといけないのがとても大変でした。僕は前に立ってし

ゃべる事をあまりやったことがなかったので、常に緊張して

いました。

体育大会で楽しかったのは綱引きです。最初の練習をした

時にはボロ負けで、どうなるのかと思っていたけれど、次の

練習や本番で勝てて良かったです。ダンスも僕は踊ることが出来なかったけれど、みんな楽

しそうに踊っているのが画面越しに伝わってきてやって良かったです。練習でなかなか声を

出してくれない人や盛り上がってくれない人もいたけれど、本番ではみんな出していたので

良かったです。リレーでは４位だったけれど自分としては一生懸命走ったので良かったです。

クラスパフォーマンスは今までで一番声が出ていたので、「本番に強い２組」だと思いました。         

２組 〇〇〇〇〇 

○今回の体育大会のマスゲームの練習は中間テストがかぶってしまって、あまり練習する時

間がなくて、正直間に合わないと思っていました。ですが、予行が終わった後にリーダーで

話し合ったことでリーダーの気持ちや気合いが強くなって、全体的に良い雰囲気になったの

で良かったです。本番では前の方だったのでみんなのことはあまり見えなかったけれど楽し

そうにしていることが伝わってきて良かったです。 

体育大会で心に残ったことが３つあります。１つ目

はクラス競技の綱引きです。練習の時はどちらのクラ

スにも負けてしまったので、予行と本番で連勝するこ

とが出来てうれしかったです。２つ目は女子の紅白対

抗リレーです。バトンパスはスムーズにいったし、１

位ではなかったのですが失格になるようなこともなか

ったからです。３つ目はやっぱりマスゲームです。３

年間の中で一番良いマスゲームになったと思います。

ダンスリーダーになって良かったと思えたマスゲーム

でした。 ２組 〇〇〇〇〇 

○今回の体育大会は今までやってきた中で一番時間が過ぎるのが速かったです。最後という

のもあると思うんですけど、係とか連発して出ることも多かったなーとも思います。今回の

リレーは練習が全然出来ていないのに、バトンパスもスムーズに進めることが出来て、毎年

１位を勝ち取っています。いつもよりずっと盛り上がって、久しぶりにリレーを楽しく感じ

る事が出来ました。綱引きでは１回戦やってから３回戦で休みを取ることが出来る最高の順

番だったので、練習であんなにボロボロだったのに予行と本番ともに勝つことができてうれ

しいです。玉入れでは最後の最後に紅組が勝つという成績を収めました。１・２年生がめち

ゃくちゃ玉を入れてくれたので、勝つことができました。そして最後のインパクトで大きい

のはダンスです。予行よりミスするところが多かったんですけど、友達とみんなで笑ってま

した。今までで一番の笑顔だったと思います。

この経験をここで終わらせるのではなく、次に活かせるようにしたいです。 

２組  〇〇〇〇〇 

○体育大会が終わった率直な感想は「すごく緊張した」です。保健体育委員長や中学校生活

最後の体育大会ということもあり、昨年より緊張が大きかったです。それでも宣誓は練習よ

り噛まずに言えたし、声も出せていたと自分では思います。

集団行動は、前日の練習よりも動きが揃っていて、大きな声が出せていたと思います。特

にランニングの時は、両サイドで動きが揃って、止まる時ピタッと止まっていたので、とて

も良かったです。 

綱引きで優勝できてとてもうれしいです。予行では１・３組に勝てた事で、クラスのみん

なに自信が出て、本番でも力を合わせて勝てたのだと思います。ダンスでは、少し間違えて

しまったところもあったけど堂々と踊れていたと思います。前日の練習などでみんなが楽し

く踊っている姿を見て、ダンスリーダーを頑張って良かったと思いました。 

失敗する度、先生に指導してもらって、応援してもらって、本番では、台の上で堂々と大

きな声を出すことが出来ました。保健体育委員長として、前に立てたことをとても誇りに思

います。次に引き継ぐまでの数ヶ月も頑張りたいです。 

２組 〇〇〇〇〇 
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